
 

 

 

 

 

 

 

 近畿大学工学部や井上工務店さんの 

ご協力のお蔭でアースバッグハウス隣の 

“郷のえんがわ”が完成です！ 

 月に１度行っている「お茶の間サロン 

“竹仁のえんがわ”」は、３年目に突入し、毎月４０名を超える方々に定着しつつあります。 

家の「外」と「中」を繋ぐ「えんがわ」である「拠点広場」で、今度は竹仁の地域内外との交流

が数多く生まれていけばいいな、と思います。 

                  今回も源流太鼓で賑やかに幕を開けて頂きます。 

                  マルシェで手工芸品や農作物などを販売されたい方や 

                  フリーマーケットの場として出店されたい方を募集致 

                  します！ご希望の方は地域センターか福富地域おこし 

                  協力隊の中嶋までご連絡ください。 

                   出店予定のない方も、是非お誘い合わせの上、遊びに

おでかけください！何かいいもの見つかるかも♪ですよ。 

 今後、アースバッグハウスと併せて地域活性の為のイベント広場として、屋外の休息場として 

皆さまにご活用頂きたいと思っております。６月には“わんわんマルシェ”という愛犬家対象の

マルシェも企画中！（詳しくは来月のセンター便りや東広島市報に掲載されます。） 

 様々なアイデアやお問い合わせも地域センターか中嶋まで！ 

 

  

 

 

 

 

 

９月に「えごま健康診断」を受けられ、えごま油を半年間摂取された方へは 

個別に測定時間が送られます。診断にかかる時間はお一人あたり１時間弱です。 

・血液検査がありますので、腕が出やすい服装でお越しください。 

・「えごま油摂取記録」（カレンダー状のもの）をお忘れなく！ 

楽しみにして下さっている方も多い昼食のカレーと映画鑑賞はありません。 

ご理解とご協力をお願い致します。 

４月１０日（火）は通常通りの「竹仁のえんがわ」を実施致しますので、お楽しみに♪ 

 



             ・ 黄色、緑色の家庭系ごみ指定袋は、３月３１日で使用終了です！ 

              ４月１日以降に使用されるとゴミを収集してもらえませんので 

              ご注意ください！ 

・ 粗大ごみ収集時、何度もお願いをしておりますが、どうしても 

マナーが改善しません。最近一番多いのは農器具類の不法投棄 

です。農機具類（農業用の苗箱、肥料袋、育苗ポット、 

マルチシートなど含む）は粗大ゴミでは収集できません。 

       昨年の８月に各戸配布された「ごみブック」で 

       予め「出せるゴミ」「出せないゴミ」を確認して 

       頂けますよう、宜しくお願いします。 

       ・ 竹仁地区と同様に久芳地区も、粗大ごみの出し方についてはマナーが悪く 

         一部の決まりを守らない人が後を絶たないそうです。 

        「どうせ行政が後片付けをしてくれるから少しくらいは構わない」という 

        考えの方が増える一方なので、久芳では収集日の朝のみの収集を徹底する        

        為、粗大ごみ収集場所へは収集日の朝以外は立ち入れない場所へ変更し、 

収集日は早朝から収集車が来るまで住民が当番で監視する方針に転換するそうです。 

市から竹仁もそうするように指導が来ています。 

各人の配慮で各人の負担が減らせます。ご協力を宜しくお願い致します。 

・ １月３０日に第２回評議員全体会が開催されました。本年度の活動報告と来年度各地区の評

議員を決める際の引き継ぎについて話し合いが持たれました。各地区の取り決めで、３月末 

で評議員を交代されるところもあるかと思いますが、総会（５月予定）が終わるまでは２９

年度の活動となりますので、ご理解とご協力をお願い致します。 

・ １月３１日付で「福富地区小学校統合に関する合意書」に福富町内３自治協会長、東広島市

長（調印時は職務代理者）、東広島市教育委員会教育長が調印しました。文面は 

「平成３３年４月に、福富中学校敷地内に小中学校施設一体型の施設を整え、教育活動を行

えるようにする。ただし、不足の事態が生じた場合、双方が協議して進めるものとする。」と 

いうものです。今後の経過については又ご報告致します。 

【景観・環境部会】・２月６日「えひめＡＩ－２」の制作会が行われ、２月１４日にペットボト   

 ル詰めが行われました。ご希望者は地域センターにありますのでご自由にどうぞ！ 

・ ２月２４日（土）拠点広場の草刈りと清掃活動が行われました。 

香典返しに替えて  渡邊 一生 様 より自治協議会にご寄付を頂戴致しました。 

             故 渡邊 スミエ 様 のご冥福を心よりお祈り申し上げます。 

 

香典返しに替えて  佐々木 大乘 様 より自治協議会にご寄付を頂戴致しました。 

             故  佐々木 八千江 様 のご冥福を心よりお祈り申し上げます。 

 

香典返しに替えて  渡辺 雄三 様 より自治協議会にご寄付を頂戴致しました。 

             故 渡辺 於里子 様 のご冥福を心よりお祈り申し上げます。 

 


